

ont engendrées, devant notre saint Maître, ce Juste fondement du monde, ce fleuve jaillissant, cette source de sagesse ; Rabénou Na'hman, fils de Feïgué, qui repose en ce lieu. Puisse son mérite nous protéger, Amen !

Ô Éternel, notre Dieu et Dieu de nos pères, que notre prière parvienne jusqu'à Toi. Ne Te détourne pas de nos supplications car nous ne sommes ni insolents ni obstinés pour dire devant Toi, ô Éternel, notre Dieu et Dieu de nos pères : « Nous sommes des hommes justes, nous n'avons pas péché » ; mais nous le reconnaissons, nous et nos pères avons fauté.

Nous sommes coupables. Nous T'avons été infidèles. Nous avons volé. Nous avons blasphémé et nous sommes livrés à la médisance. Nous avons incité au mal. Nous avons fauté délibérément. Nous avons conçu de mauvais desseins. Nous avons fait violence. Nous avons proféré des mensonges. Nous avons donné de mauvais conseils. Nous avons menti. Nous avons tourné en dérision. Nous nous sommes révoltés. Nous avons blasphémé. Nous avons été indociles. Nous avons été pervers. Nous avons commis des iniquités. Nous avons opprimé autrui. Nous nous sommes obstinés. Nous avons fait du mal. Nous nous sommes pervertis. Nous avons commis des actions honteuses. Nous avons suivi de mauvaises voies. Nous nous sommes égarés.

Nous nous sommes écartés de Tes commandements et de Tes lois si parfaites et cela ne nous a pas été profitable. Et Toi Tu es juste et Ta justice se manifeste dans tout ce qui nous arrive, car Tu agis avec droiture et équité, mais nous avons péché.

(Il est recommandé ici d'exprimer verbalement et en détails, toutes ses fautes, lentement et calmement afin de se souvenir des années passées. On débute par les plus récentes et on remonte jusqu'à celles commises durant la jeunesse et l'enfance. On s'efforce de n'omettre aucun détail, pas même le plus infime, car pour chaque détail de la faute le Juste opère une Réparation extraordinaire. On s'épanche devant le Juste et on s'adresse à lui devant le Créateur, béni soit-Il, comme si l'on s'adressait à un ami. On lui fait part de tout ce que l'on a traversé et que l'on traverse encore, de tout ce qui nous accable, mais aussi de tout ce que l'on a pu faire de bien, la règle étant de déverser son cœur devant le Juste.)

Maître sacré, à présent je me suis livré entièrement à toi et je t'ai exposé tous les problèmes et tous les tourments qui m'accablent. J'ai reconnu tous les péchés, délits, fautes et dégradations dont je me suis rendu coupable. À présent, je suis dans l'attente et dans l'espoir des merveilleuses Réparations dont tu es capable. C'est pourquoi, Maître du monde, sauve-moi !

Donne-moi le mérite, pour avoir utilisé ma parole afin de faire l'aveu de mes fautes devant le Juste, de réparer tout ce que j'ai abîmé à cause d'elles. En premier lieu, en

libérant la Royauté sacrée de l'emprise du mauvais côté et aux mains duquel elle est tombée de par mes fautes ; et aussi, en détruisant toutes les combinaisons de lettres impures que j'ai créées par mes péchés. Et enfin, en réduisant à néant la Royauté émanant du mauvais côté.

Ainsi, je pourrai reconstruire, par ma parole et mes aveux, des combinaisons de lettres saintes de la Thora et rétablir la Royauté sacrée dans toute sa puissance originelle. Que Ta volonté soit que, grâce à ma parole et aux aveux de mes fautes, je puisse effacer de mes os les mots impurs et les combinaisons de lettres impures que mes fautes y ont gravées. Que par mes bonnes actions, les essais de commandements que j'ai accomplis réunissent les brisures de mes os et leur fassent retrouver leur intégrité, conformément au verset : « *Tous mes os disent : "Éternel, qui est comme Toi !"* »

Maître du monde, j'ai eu l'immense mérite de faire l'aveu de toutes mes fautes devant notre saint Maître, accorde-moi à présent le mérite qu'il me trace le chemin de vérité qui convienne à la racine de mon âme. Qu'il me guide vers le droit chemin selon la racine de mon âme afin que je puisse l'emprunter et parvenir à la croisée des chemins sans encombre, à l'abri des épines et des ronces, des bêtes féroces, des brigands et de tout autre malheur.

Maître du monde, accorde-moi le mérite de me rendre régulièrement auprès de notre saint Maître pour lui dire tout ce que j'ai sur le cœur. Je mériterai ainsi de m'inclure en lui, lui qui a atteint le niveau de l'intégration absolue, qui est du niveau du détachement de l'aspect matériel, du désir suprême, qui est la Volonté infinie. Par là même, il éclairera ma conscience de la conscience véritable que l'Éternel est notre Dieu et qu'Il veille à agencer chaque événement de notre existence pour le bien, *Amen.*

Maître du monde, accorde-moi le mérite de me rapprocher véritablement du Juste authentique qui réside ici, notre saint Maître. Puissé-je toujours suivre ses conseils sacrés et mériter qu'il grave en moi la vérité authentique. Puissé-je atteindre la foi véritable, accéder à la prière, susciter des miracles bouleversant le cours naturel des choses. Car bien que la nature impose ses lois aux apparences immuables, le rapprochement du Juste authentique, la foi véritable et la prière de l'homme juif, ont le pouvoir d'infléchir les lois et systèmes de la nature pour le bien et de susciter guérisons miraculeuses et délivrances prodigieuses, ainsi que la rédemption finale en Terre d'Israël, *Amen.*

Maître du monde, puissions-nous attacher nos prières, notre étude de la Torah et toutes nos actions

dans le domaine de la sainteté au seul Juste authentique de notre génération, notre saint Maître qui repose ici, qui est du niveau de *Moshé-Mashia'h* et comme qui il n'y aura pas d'autre jusqu'à l'arrivée du Messie.

Que Ta volonté soit que toutes les prières d'Israël se rassemblent autour de lui pour bâtir, grâce à ce rapprochement, Ton Sanctuaire sacré. Par sa prière, chaque Juif dépose une pierre supplémentaire pour rebâtir le Sanctuaire, mais une prière est isolée, une pierre solitaire, ne sauront bâtir un édifice. C'est pourquoi il est nécessaire de déposer toutes les prières destinées à l'édification du Sanctuaire d'Israël auprès du Juste du niveau de Moshé, ce grand bâtisseur, qui lui seul est en mesure de les rassembler pour en édifier un Sanctuaire entier.

Maître du monde, délivre Ton peuple Israël ! Ne Te détourne pas et ne dissimule pas Ta face de la présence sacrée d'Israël. Libère-le de cet exil amer et prolongé qui s'éternise depuis plus de deux mille ans ! Nous sommes à présent plongés dans d'épaisses ténèbres dont l'opacité ne cesse de croître. Le voilement de Ta présence est lui aussi plus impénétrable que jamais.

Maître du monde ! Rassemble et attache toutes les prières de Ton peuple Israël au Juste authentique du niveau de *Moshé-Mashia'h* qu'est notre saint Maître, prières dans lesquelles sont incluses notre Torah et les

étincelles de nos âmes. Il les saisira et les rassemblera telles des pierres qui une à une restitueront la stature de Ta Présence divine. Alors, le Saint béni soit-Il sera pris de compassion à notre égard. Il nous éclairera à nouveau de la lumière de Sa face et transformera Sa vertu de rigueur en vertu de miséricorde. Ce sera alors pour Israël le moment de la délivrance finale, de l'avènement du Messie et de la reconstruction du Temple. Que Ta volonté soit que nous méritions tous d'assister à ces événements, de notre vivant et au plus tôt, *Amen* !